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Aos 23 (vinte e três ) dias do mês de novembro do ano de 2021, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência em exercício do vereador Luciano Marinho 
reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, 
número 564, bairro Jaraguá nesta capital, onde será realizada essa sessa de 
forma hibrida,  com as presenças dos vereadores; Aldo Loureiro, Brivaldo 
Marques, Dr. Valmir, Davi Davino, Eduardo Canuto, Fabio Costa, Francisco 
Sales, Francisco Holanda Filho, Fernando Holanda, Gaby Ronalsa, Joãozinho, 
João Catunda, José Marcio Filho,  Marcelo Palmeira, Olivia Tenório, Oliveira 
Lima, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa e Teca Nelma. No 
Grande Expediente, como primeiro orador, vereador Luciano Marinho 
passa a discorrer sobre a temática da Audiência Pública que realizou na última 
sexta feira para tratar sobre a problemática do transporte público na região da 
Cidade Universitária, ressaltando que mesmo com o crescimento populacional 
na localidade hora citada nada melhorou junto aos problemas dos transportes 
públicos. Em seguida faz citação de uma história, onde mostra danos com 
comentários inverídicos de alguma pessoa contra outra que causam danos 
irreparáveis na vida de um indivíduo, em tempo que cita a Senhora Maria 
Aparecida de 70 anos, que se diz jornalista e divulgou no seu canal do You 
Tube vídeo com o conteúdo falso e criminoso contra esse vereador. Fala que 
o conteúdo do You Tube diz que esse vereador recebeu do Deputado Federal 
Isnaldo Bulhões uma emenda parlamentar de aproximadamente 8 milhões 
com destino para um Instituto. Diz que essa senhora, já que se diz jornalista 
tinha obrigação de averiguar os fatos de suas notícias e noticiar sim a 
seriedade do trabalho do Instituto que a mesma citou que vem atendendo 
pessoas carentes. Por fim pedi desculpa pelo seu desabafo, que mostra a 
indignação desse vereador junto a fala dessa senhora, que também proferiu 
contra esse vereador palavras de baixo escalão e a mesma deve está se 
vendo para proferir as mesmas. Por fim espera que a justiça coloque essa 
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senhora atrás das grades. Segundo orador vereador Francisco Filho se 
solidariza com o vereador Luciano Marinho. Em aparte vereadora Teca Nelma 
diz que também foi vítima da fala inverídica dessa senhora que se diz jornalista 
dona Maria Aparecida. Retornando orador repercuti de forma carinhosa a 
eleição da Ordem dos Advogados do Brasil para o triênio de 2022, 2023 e 
2024 que aconteceu sexta feira passada, onde foram eleitos o Presidente 
Vagner Paes e a nossa amiga Natalia. Registra também premiação da Ademi, 
onde premiou as construtoras de Alagoas, passando a saudar o Presidente 
Marcelo, bem como saúda o Sr. Joaquim Santana que há 40 anos atrás fundou 
a ADEMI e sempre vem compondo a diretoria da ADEMI, em tempo que 
denomina as empresas que foram homenageadas. Por fim fala que a iniciativa 
privada é que gera empregos e devem ser reconhecidos. Terceira oradora 
vereadora Teca Nelma passa a discorrer sobre o Projeto de Lei e da Luta do 
movimento negro, agradecendo também ao Presidente dessa Casa vereador 
Galba Novais Netto que colocou em pauta o projeto hora citado justamente no 
mês da consciência negra. Em seguida discorre sobre a PL de cotas e com a 
união de forças colocamos esse projeto para andar, ressaltando através de 
discurso que senti orgulho desse projeto. Faz menção a dois projetos que foi 
vetado pela Prefeitura de Maceió referente ao povo preto. Fala que temos que 
ter leis, porém que as mesmas sejam efetivas. Em aparte vereadora Silvania 
Barbosa fala que referente a esse projeto nenhum vereador foi contra, em 
tempo discorre e lamenta o veto do projeto de sua autoria, onde espera que 
seus pares mostrem que não são preconceituosos na derrubada do veto do 
citado projeto. O Presidente em exercício parabeniza a oradora e a vereadora 
Silvania Barbosa. Quarto orador vereador Dr. Valmir diz que há vinte a 
população do Eustáquio Gomes e adjacência vem sofrendo com a falta de 
água, onde essa Casa tem que lutar por essa questão. Menciona proposições 
através de reuniões para amenizar o sofrimento do povo com a falta de água. 
Diz que agendamos reunião com a BRK e traçamos metas. Diz que no sábado 
o Prefeito JHC se colocou à disposição junto a essa questão, onde essa Casa 
não pode ficar alheia junto a esse tema. Por fim solicita implementação de uns 
cronogramas de carros pipa, sendo imprescindível uma reunião da BRK, essa 
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Casa a Casal. Em aparte vereadora Teca Nelma parabeniza o orador pelo 
tema em questão. Em aparte vereador Francisco Sales temos que convocar 
a empresa BRK a vir a essa Casa nos esclarecer qual o seu papel e temos 
sim que cobrar o posicionamento também da Prefeitura. Quinto orador 
vereador Francisco Sales fala da satisfação em destinar verba de 222 mil para 
fundação Cultural, parabenizando o trabalho da secretaria Mirian e do Prefeito 
JHC. Em seguida fala também que está acionando a BRASKEM também 
nessa questão. No Prolongamento do Expediente, foram lidos; Projeto de 
Lei da vereadora Silvania Barbosa, protocolo de número 11190002/2021; 
Projeto de Lei do vereador Fernando Holanda, protocolo de número 
11180001/2021; Projetos de Lei do vereador Leonardo Dias 11220007/2021 e 
11170015/2021; projeto de Lei do vereador Alam Balbino, protocolo de número 
11090055/2021; Projetos de Lei do Executivo, protocolos de números; 
10150014/2021 e 09300043/2021. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 
constatado quórum regimental para deliberar a pauta onde foram lidos e 
aprovados Projetos e Requerimentos de números e autorias; Indicações do 
vereador Brivaldo Marques, protocolos de números 11180009/2021 a 
11180011/2021, 11180013/2021, 11170029/2021 a 11170031/2021 todos em 
discussão única; Indicações do vereador Davi Davino, protocolos de números 
11190007/2021 e 11190008/2021 em discussão única; Indicação da 
vereadora Teca Nelma, protocolo de número 11190010/2021 em discussão 
única; Indicações do vereador Marcelo Palmeira 11220002/2021 a 
11220005/2021, 11220010/2021 e 11220011/2021 em discussão única; 
Indicação do vereador Valmir Gomes, protocolo de número 111800012/2021 
em discussão única Indicação do vereador Fernando Holanda, protocolo de 
número 11180002/2021 em discussão única; Requerimento do vereador 
Leonardo Dias, protocolo de número11170010/2021 em discussão única; 
Moção do vereador Oliveira Lima, protocolo de número 111700032/2021 em 
discussão única; Projeto de Lei do vereador João Catunda, protocolo de 
número 08110064/2021 em primeira discussão; Questão de Ordem da 
vereadora Teca Nelma solicita do Presidente em exercício vereador Luciano 
Marinho para que se realize uma sessão extraordinária no dia de hoje para 
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votar o PL de cotas, o Senhor Presidente deferi a solicitação. Questão de 
ordem vereador Eduardo Canuto também solicita que se coloque em pauta 
na extraordinária de hoje solicitada o Título de cidadão Honorário ao Dr. 
Humberto Montouro, sendo deferido, dando continuidade a Ordem do Dia;         
Projeto de Lei da vereadora Gaby Ronalsa, protocolo de número 
05100022/2021 em primeira discussão; Projeto de Lei do vereador Fernando 
Holanda, protocolo de número 09150027/2021 em primeira discussão; Projeto 
de Lei da vereadora Teca Nelma, protocolo de número 09150027/2021 em 
primeira discussão discutido pela autora e pedido de vistas do vereador Fábio   
Costa ; Projetos de Decretos Legislativos do vereador Eduardo Canuto, 
protocolos de números 03290002/2021, 09210018/2021 em primeira 
discussão; Projeto de Decreto Legislativo do vereador João  Catunda, 
protocolo de número 09230011/2021 em primeira discussão; Projetos de 
Decretos Legislativos da vereadora Teca Nelma, protocolos de números 
09220021/2021, 09210039/2021, 09220020/2021, 
09220014/202109130008/2021 e 09220018/2021 todos em primeira 
discussão . Passando para o Expediente Final, vereador Alan Balbino presta 
solidariedade ao presidente em exercício vereador Luciano Marinho, 
relembrando a caminhada do mesmo de forma positiva, onde o mesmo não 
se importe com ataques o importante é que sua base continue firme. Fala que 
vai apresentar requerimento a essa Casa Legislativa para que a mesma fique 
aberta aos sábados e domingos para levar esclarecimentos à população. Cita 
a Escola Municipal Santo Antônio que fica no Benedito Bentes, onde a mesma 
foi assaltada e vai propor a essa Casa que a primeira sessão de 2022, seja 
realizada nessa Escola, onde a mesma está sendo recuperada e explica o 
porquê de o requerimento pelo motivo que a citada escola estar a 13 Km do 
Benedito Bentes. Vereador Siderlane Mendonça fala da sua indignação com 
a Policia Militar de Alagoas, tanta coisa que tem a ser investigado a mesma 
entra com um procedimento contra a guarnição que realizou uma abordagem 
em um ônibus para um dos policiais pedir sua noiva em casamento, onde essa 
ação foi publicada nas redes sociais e hoje os mesmos podem ser punidos, 
onde solicita a intervenção do Governador Renan Filho para o arquivamento 
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da suposta punição. Vereador João Catunda comunica que dia 18 deu entrada 
na SENRG órgão competente para que tenhamos informações sobre os 
gastos em viagens na função pública em 2021, bem como sobre todos os 
cargos da máquina pública municipal. Vereador Leonardo Dias fala que 
chegou atrasado por estar em reunião no Ministério Público Federal, tratando 
sobre os bairros em afundamento, em especial a região dos Flechais. Fala do 
projeto de cotas que o vereador Fábio Costa pediu vistas e assim esse 
vereador vai apresentar uma emenda ao citado projeto para quem tenha uma 
renda familiar máxima para atender aqueles que também são vulneráveis 
beneficiamos as pessoas negras e a todos que necessitam, em tempo que 
solicitando o apoio de todos os pares. Vereadora Silvania Barbosa faz apelo 
junto a Escola Edélcio Lopes, que pedi socorro, sabemos que o secretário de 
Educação tem comprometimento com a educação e os alunos estão pedindo 
educação, pedindo sua escola de volta. Para concluir compactua com a 
preocupação do vereador Siderlane Mendonça no tocante ao caso do PM. 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada 
outra para o dia seguinte em horário regimental. Maceió, 23 de novembro de 
2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de 
Atas e Debates.  
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